

Dekra eröffnet Bildungszentrum im Schwarzwald

Dekra hat in Altensteig im Schwarzwald sein neues Bildungszentrum offiziell eröffnet. Dort werden technische Sachverständige, in erster Linie im Kfz-Bereich, aus- und weitergebildet. Der frühere Stahlbaubetrieb beherbergt einen hellen Hallenbereich mit über 900 Quadratmetern Gesamtfläche. Dort bekommen angehende Schadengutachter das praktische Rüstzeug für die Aufnahme und Kalkulation von Schäden, aber auch einen Einblick in die Praxis von Karosseriebau und Lackierung.

In mehreren der Hallensegmente finden sich integrierte Räume für den theoretischen Unterricht. Hinzu kommt der gesonderte Theorie-Unterrichtstrakt mit sieben Schulungsräumen für bis zu 110 Teilnehmer. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Dekra-Bildungszentrum Altensteig.

Foto: Dekra